

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **LYLA CANTIKA NOVIANTINA**
 No. Induk/NISN : **2240/0091634524**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS SENGGAN**
 Alamat : **Jalan Kaliurang Km 7**

Kelas : **V B**
 Semester : **Ganjil**
 Tahun Pelajaran : **2020 / 2021**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Lyla Cantika Noviantina baik pada sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah, persaudaraan, dan kesetiaan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Lyla Cantika Noviantina baik dalam bersikap disiplin, bertanggung jawab, cerdas, kerja keras, daya juang, tuntas, santun, pribadi yang gembira, reflektif, jujur, komitmen, dapat dipercaya, dan dapat diandalkan.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami lawan jenis sebagai partner yang dianugerahkan Allah untuk saling melengkapi, cukup kemampuan dalam memahami karya keselamatan Allah yang dialami tokoh-tokoh Perjanjian Lama dalam kisah Daud, Salomo, dan Ester	93	A	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas membuat gambar salib dari biji-bijian/melukis wajah Yesus, melukiskan salah satu kisah jalan salib, menuliskan refleksi/puisi yang bertemakan sengsara, wafat, dan kebangkitan Yesus sebagai puncak karya selamatan Allah, cukup keterampilan dalam melakukan aktivitas bekerjasama dalam suatu kegiatan/permainan bersama/menulis refleksi/puisi yang menunjukkan sikap menghormati lawan jenis sebagai anugerah Allah
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	68	D	Ananda memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat dan memahami hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari	85	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil identifikasi nilai-nilai pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	70	C	Ananda memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik, perlu bimbingan kemampuan dalam menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi	81	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku ke dalam aspek : apa, dimana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana menggunakan kosakata baku, cukup keterampilan dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual
4	Matematika	65	68	C	Ananda memiliki kemampuan cukup dalam menjelaskan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan sebagai perbandingan jarak dengan waktu, debit sebagai perbandingan volume dan waktu) dan menjelaskan skala melalui denah	88	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah, cukup keterampilan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda
5	IPA	68	70	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina memiliki kemampuan baik dalam menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar, perlu bimbingan kemampuan dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak manusia	86	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem, baik keterampilan dalam membuat model sederhana alat gerak manusia dan hewan
6	IPS	68	64	C	Ananda Lyla Cantika Noviantina memiliki kemampuan cukup dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris, perlu bimbingan kemampuan dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya	79	B	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil analisis interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya

7	Seni Budaya dan Keterampilan	70	70	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, perlu bimbingan kemampuan dalam memahami gambar cerita	81	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, cukup keterampilan dalam membuat gambar cerita
8	PJOK	70	76	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam menerapkan prosedur kombinasi gerak lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, perlu bimbingan kemampuan dalam menerapkan prosedur kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional	83	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam mempraktekkan aktivitas latihan daya tahan jantung (cardio respiratory) untuk pengembangan kebugaran jasmani, cukup keterampilan dalam mempraktekkan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola kecil sederhana
9. Muatan Lokal								
	a. Bahasa Jawa	60	72	C	Ananda memiliki kemampuan baik dalam memahami teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, perlu bimbingan kemampuan dalam memahami tembang macapat kinanthi dan geguritan	78	B	Ananda memiliki keterampilan baik dalam menulis kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan, cukup keterampilan dalam menyampaikan teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat
	b. Bahasa Inggris	65	72	C	Ananda memiliki kemampuan cukup dalam mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam kalimat sederhana mengenai healthy food dan sports dan menggali informasi penting dari teks bergambar sederhana mengenai human body dan healthy habits	73	C	Ananda memiliki keterampilan cukup dalam membuat kalimat sederhana mengenai healthy food dan sports dan membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar mengenai human body dan healthy habits
	c. TIK	70	89	B	Ananda memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi menu-menu pada program corel draw	93	A	Ananda memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktekkan bagian-bagian tampilan dan fungsi program corel draw

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1			
2			
3			

D. SARAN-SARAN

Ananda Lyla Cantika Noviantina, cukup baik hasil yang diperoleh, tetap belajar dan harus lebih giat lagi !

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	140 cm	
2.	Berat Badan	37 kg	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Berlubang

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang tua/wali

Wall Kelas

 Veronika Suci Anggraeni
 G. 9582

